

Antrag Nr. 15-O-06-0004

CDU-Fraktion

Betreff:

Lärminderungsmaßnahmen Autobahn A3

Antragstext:

Der Magistrat der LHW wird gebeten, mit den zuständigen Fachämtern der Bundesregierung in Gespräche zu treten, um auf der A3 - im Bereich „Niederseelbach“ bis einschl. „Wiesbadener Kreuz“ - eine Geschwindigkeitsreduzierung einzuführen. Grund hierfür sind die stetig wachsenden Unfallzahlen der letzten 24 Monate. Diese führten dazu, dass die L3028 mehr befahren wurde und es an manchen Tagen sogar zu mehreren Mega-Staus kam. Durch eine Geschwindigkeitsreduzierung - auf Tempo „100“ (A3) - würden geringere Lärmbelastungen entstehen und sich somit erheblich auf das Wohlbefinden der Menschen, in den umliegenden Ortschaften auswirken.

Begründung:

mündlich

Hans-Jörg Frommann
- Ortsvorsteher -

Wiesbaden, 24.02.2015